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Umsetzungsstand "Wochenmarkt-Konzept"

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

im Stadtratsbeschluss (Beschluss-Nr. 1726-48(III)03) vom 11.04.2002 zum CDU-Antrag A0181/01 

wurde festgelegt, dass ein Erfahrungsbericht zu den Magdeburger Wochenmärkten zu erstellen ist. Auf 

der Grundlage dieses Berichtes sollten Vorschläge zur Verbesserung der damaligen Situation gemacht 

werden.

Die geforderten Unterlagen wurden auch unter der Mitwirkungen zahlreicher Beteiligter (z. B. Weiße 

Flotte Magdeburg GmbH, Markthändler sowie IG Innenstadt) erstellt.

Seit mittlerweile 2 Jahren liegt das fertige Konzept vor. 

Zum 1200jährigen Stadtjubiläum wird es nun aus Sicht der CDU-Ratsfraktion endlich Zeit, die damals 

gemachten Verbesserungsvorschläge endlich umzusetzen. 

Daher stellen wir folgende Fragen:

1. Wie ist der Umsetzungsstand der vorliegenden Verbesserungsvorschläge für die 

Wochenmärkte in der Landeshauptstadt Magdeburg?

2. Welche kurzfristigen Maßnahmen zur Attraktivitätssteigerung des Wochenmarktes auf dem 

Alten Markt werden aus Anlass des 1200jährigen Stadtjubiläums ergriffen?

3. Worauf basiert die zeitliche Verzögerung bei der Umsetzung des vorhandenen Konzepts?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 

Stellungnahme.
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